

Santiago, 29 Julio, 1993 N° 257.-

De mi consideracion:

ARCHIVO

La Asociación Chilena de Ciencia Política ha sido llamada a jugar un papel muy importante en el análisis y la consolidación del proceso democrático en nuestro país. La Directiva que condujo las actividades de la Asociación entre 1991 y 1993, encabezada por Jorge Heine, asumió este desafío, y sobre la base de un trabajo académico serio y sostenido dio a la Asociación gran relevancia, como quedó de manifiesto en el Congreso de Iquique.

Jorge Heine ha intercambiado ideas conmigo acerca de como asegurar la continuación de esta labor y yo, a mi vez, lo he hecho con otras personas que están dispuestas a entregar su aporte a la próxima directiva. Entre los que están dispuestos a hacerlo y podrían proporcionar un adecuado equilibrio desde el punto de vista de su formación y experiencia, se cuentan María Teresa Infante, Raúl Atria, Mario Fernández, José Miguel Insulza, Eduardo Klein y Alfredo Rehren.

Como expresión de genuino interés en la continuidad de los esfuerzos desplegados en los últimos anos para dar relevancia a la Asociación, y en mantener el aporte que todos nosotros hemos hecho a la proyección de esta disciplina, me permito hacer una invitación para concurrir a configurar una nueva directiva que posea la competencia, el compromiso y la coherencia necesaria para realizar esta tarea. Al hacerlo me limito a recoger sugerencias formuladas por algunos de quienes encabezaron la Asociación durante este último período.

Muy cordiales saludos,

LT/ar

REPUBLICA DE CHILE	
PRESIDANCIA REGISTRO ARCHIVO	
NR. 93/15500	1
A: 0 3 60 93	
P.A.A. R.C A.]
C.B.E. M.L.P.	
M T.O. EDEC	
M.Z.C.	

L. 10moss=

Luciano Tomassini